

Geschafft! Die Horst-Jonas-Straße in einem neuen Glanz

Die Wohnhäuser in der Horst-Jonas-Straße wurden seit Frühjahr 2020 in mehreren Bauabschnitten umfassend modernisiert. Bis zum Jahresende sind die Restarbeiten abgeschlossen.



Die NEUWOGES investierte für diese Modernisierungsmaßnahme über 6,3 Millionen Euro. Neben zahlreichen energetischen Verbesserungen standen die Steigerung der Wohnqualität in den Wohnungen und im Wohnumfeld auf der Agenda. Vor allem der Anbau neuer Balkone, eine hochmoderne Aufzugsanlage, die Erneuerung aller Bäder und allem voran die Modernisierung sämtlicher Versorgungsleitungen steigern das Wohlfühl aller Mieterinnen und Mieter.

